

“¿Funcionaba realmente el modo de vida comunitario para todos por igual? ¿Se les reconocía a todos del modo que ellos mismos querían que se les reconociera?”

Este capítulo relata cómo se maneja la comunitaria, la cual era antes una monarquía, actualmente esta tendrá un presidente, y funciona dentro dos unidades, la religiosa y la étnica, las cuales en pocas palabras dejaban que el ciudadano haga lo que quiera, Nicholas el protagonista principal llega a comunitaria, y se encuentra con Goddington quien le va a mostrar todo comunitaria.

Comunitaria va a tener numerosos habitantes, tendrá carnicerías, panaderías, tiendas de ropa, ferreterías, todos con domicilios individuales, con un ritmo de trabajo activo. En comunitaria se encontraran las hormigas, que son trabajadores los cuales estarán guiados por la étnica del trabajo. Luego se encontraran los Melifluos, donde se encontrara la zona comercial, y predominaba mucho el carnaval, estas en el pasado solían producir para la zona de las Abejas. Las Abejas va a ser la zona más lujosa de comunitaria, contendrá autos caros, y será el mejor vecindario.

La razón por la cual Nicholas rechaza a comunitaria, ya que dejan a cada individuo ser el mismo, y al ser comunitaria quien deja que cada ciudadano sea “el mismo”, la idea de “ser el mismo” se elimina al hacer lo que comunitaria pide.

Relación con filosofía política:

Comunitaria presenta planteamientos que se orientan, entre otras cosas, a la necesidad de valorar adecuadamente las esferas comunes de convivencia y de buscar el bien común por sobre los intereses meramente individuales, por lo tanto vive su forma de gobierno (religiosa e étnica), pero hará una gran diferencia entre la clase trabajadora y la alta.